



Klein Report

- Home
- Leute
- Medien / Publizistik
- TV / Radio
- Marketing / PR
- Werbung
- Digital
- IT / Telekom / Druck
- Vermarktung
- Kino
- Klein Report Donation

Der Mediendienst der Schweizer Kommunikationsbranche.
Erscheint täglich, 6-mal die Woche 1. Dezember 2022, 13:32

Donnerstag

TOP AKTUELL AKTUELLER TAG 14 TAGE ARCHIV

Ruf Lanz nominiert bei Epica und Eurobest

Donnerstag 01.12.2022
Werbung
Ruf Lanz darf sich freuen, mit fünf Kampagnen im Final der Epica Awards zu stehen.

Gleich zweimal mit der Kampagne «When art has to move» für Welti-Furrer Fine Art Transport, die bereits mehrfach preisgekrönt wurde.

Daneben haben es auch die aktuellen Kampagnen von Ruf Lanz für Museum Haus Konstruktiv, die Stiftung Tier im Recht und Build Smart Building Technology ins Epica-Final geschafft.

Der Epica-Kreativpreis wird von Medienschaffenden vergeben.

Auch beim Eurobest Festival of Creativity, welches vom Cannes Lions Festival organisiert wird, darf sich Ruf Lanz über drei Nominierungen für die Welti-Furrer Fine Art Kampagne freuen. Dies in der Kategorie

Beide Preise werden Mitte Dezember vergeben.

Ruf-Lanz



Newsletter abonnieren Klein Report unterstützen

Weitere Artikel vom Donnerstag 01.12.2022

Alle News von diesem Tag anzeigen >

Donnerstag 01.12.2022 Medienkritik WM Katar: Sprache ist wichtiger als Realität

Den Thawb, das traditionelle weiße Gewand der Menschen im Golf als Bademantel zu bezeichnen, ist kein Ausrutscher, sie entspricht meiner Meinung nach einem mindset, einer

Golineh Atai, Bestsellerautorin «Die Freiheit ist weiblich», Deutsch-Iranerin, war als Reporterin in Doha unterwegs. Sie wurde von den Fifa-Wachmännern vor Ort am Drehen gehindert, von offiziellen iranischen Teams gefilmt und bedroht. Ihr Kameramann wurde massiv weggedrückt.

Jeder Tourist, jede Touristin, die Schilder oder ein T-Shirt mit der Forderung «Frau-Leben- ... weiter lesen

Donnerstag 01.12.2022 SRF: Mario Gutknecht wird neuer TV-Korrespondent für Aargau Solothurn



Ab Mai 2023 steht für SRF ein neuer TV-Korrespondent in der Region Aargau Solothurn im Einsatz. Mario Gutknecht folgt auf Bähram Alagheband, der als Inland-Redaktor in den SRF-Newsroom wechselt, wie SRF mitteilt.

Mario Gutknecht ist seit 2006 hauptberuflich als Journalist tätig. Während zweier Jahre ... weiter lesen

Donnerstag 01.12.2022 Tabak-Werbung: Kommunikation Schweiz weist Gesetzesentwurf in Bausch und Bogen zurück



Die Werbewirtschaft und Tabakindustrie machen mobil gegen den Entwurf des neuen Tabakproduktegesetzes. Die linken Parteien und Vertreter der Sucht-Prävention zeigen sich erfreut.

Der Vorentwurf aus dem Haus von Gesundheitsminister Alain Berset sieht unter anderem vor, dass die Tabakkonzerne die ... weiter lesen

Donnerstag 01.12.2022 Neuer Schweiz-Chef bei Huawei



Michael Yang übernimmt als neuer CEO die Führung der Schweizer Landesgesellschaft des chinesischen Tech-Konzerns Huawei. Er folgt auf Haitao Wang.

Der neue CEO von Huawei Technologies Switzerland ... weiter lesen

< zurück



Werbung schalten

Ursula Klein,
CR & Verlegerin

WEIN
GENUSS
ZUM OTTO'S PREIS



JETZT ONLINE KAUFEN

